

VALORACIÓN DEL INE

Renovará el IEEM tres consejerías

VIOLETA HUERTA

Las 14 mujeres y 14 hombres que aprobaron ensayo y pruebas de competencia serán entrevistados para definir a los sucesores

Las 28 personas aspirantes a ocupar una consejería en el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) son entrevistadas este miércoles por las y los consejeros del INE, quienes se dividieron en tres grupos para evaluar a las y los candidatos.

Un total de 14 mujeres y 14 hombres que aprobaron el ensayo y la prueba de competencias generales serán entrevistados para definir quiénes ocuparán los tres espacios que quedarán vacantes en el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

El consejero Francisco Bello Corona y



El Instituto Electoral del Estado de México está en selección de consejería

las consejeras Laura Daniella Durán Ceja y Sandra López Bringas están por concluir su periodo.

Las entrevistas se realizan por grupos de tres o cuatro aspirantes en una conversación formal que dura 20 minutos cada una. En total, 445 personas buscan

una consejería en 20 entidades.

La entrevista tiene un valor de 60 por ciento, otro 10 por ciento es el resultado de la prueba de competencias, un 25 por ciento es la historia profesional y laboral, y el resto, se valora por la experiencia en materia electoral.

El consejero Francisco Bello, las consejeras Laura Daniella Durán Ceja y Sandra López Bringas están por concluir su periodo

RESULTADOS

De las 14 mujeres aspirantes, la evaluación global de competencias generales más alta, incluyendo el ensayo, fue para la exconsejera electoral Sayonara Flores Palacios con 9.45, seguida de Amarilis Viridiana Bautista Robledo con 9.33, Angeli Vieyra Vázquez Flor obtuvo 8.86, Gabriela Georgina Sánchez Zavala 8.57, Kristhel Ruiz Flores 8.44, Linda Alicia García 8.36.

Además, Marisol Vázquez Piñón sumó 8.29; Gabriela Gutiérrez Dávila, 8.28; Delia Edith Mejía Franca y Yessica Rodríguez Calixto, 8.20 cada una; la actual magistrada electoral estatal Leticia Victoria Tavira, 8.05; Cathia Edith Mejía Díaz, 7.95; Talina Castillo Solano, 7.86; July Erika Armenta Paulino, 7.41.

De los 14 hombres, la calificación más alta en competencias generales fue para Benigno Mora González con 8.96; Alfonso Cruz Ocampo con 8.89; seguido de Carlos Rodrigo González Colín con 8.84; Emmanuel Estrada Vicencio con 8.81, Alberto Silvestre Pineda, 8.48; Juan Carlos Conzuelo Jiménez 8.26.

Además, Elihu Raúl Mendoza Morales sumó 8.19; Diego Antonio García Vélez, 8.10; Reynaldo Galicia Valdés, 7.98; Omar Sánchez Gutiérrez, 7.78; Augusto de Jesús Contreras Vázquez, 7.64; Rommel Ulises Tobías Martínez, 7.32; Antonio Fernández Chávez con 6.92 y Bernardo Aguilar Rodríguez con 6.43.

De las mujeres, la evaluación global de competencias generales más alta, incluyendo el ensayo, fue para Sayonara Flores Palacios